



Free Wifi

Verbindung mit dem Netzwerk herstellen

- Mit dem Netzwerk „MESSEfreewifi“ verbinden (nur im 2,4 GHz-Frequenzband verfügbar).
- Öffnen Sie ihren Browser und geben sie eine beliebige Adresse ein. Sie werden automatisch auf die Portalseite der Deutschen Messe umgeleitet.

Die Verbindung beenden

- Das manuelle Ausloggen ist durch Eingabe von **https://portal.messe.de** in die Adressleiste des Browsers möglich.

Einstellungen

- Beim Einloggen müssen Pop-up Blocker und Phishing Filter deaktiviert sein.
- IP-Adresse muss automatisch bezogen werden (DHCP).
- Verbindung muss direkt erfolgen. Dial-Up- oder Proxy-Verbindungen müssen deaktiviert sein.
- Verschlüsselung der WLAN-Karte deaktivieren.
- Konfiguration der WLAN-Karte muss auf 802.11a/g/n/ac eingestellt sein.
- Eventuell Firewall anpassen/deaktivieren.

HotSpots

- Verfügbar in den Eingangsbereichen in den Hallen im Bereich von ausgewählten Snackstationen/Bistros und „EBI“-Infopoints sowie in Halle 9 Framing Trends u. im Coffee Shop, Halle 13 Treffpunkt Handwerk
- SSID: „MESSEhotspot“
- 5 GHz Frequenzband
- Herstellung der Verbindung s. oben

Getting connected

- Connect to the network 'MESSEfreewifi' (only available in 2.4 GHz frequency range).
- Start your web browser and enter any URL. You will then be automatically transferred to the portal site of Deutsche Messe.
- 2.4 GHz frequency range

Disconnect

- You can log out by typing **https://portal.messe.de** into your browser.

Settings

- Pop-up blockers and phishing filters have to be deactivated while logging in.
- IP address must be obtained automatically (DHCP).
- Direct connection, no dial-up connection or connecting via proxy server.
- Any encryption has to be disabled.
- The WLAN card has to be set to 802.11a/g/n/ac.
- Firewalls may have to be deactivated.

HotSpots

- Available in the entrance areas in the halls in the area of selected snack stations / bistros and "EBI" infopoints as well hall 9 Framing Trends and Coffee shop, hall 13 Treffpunkt Handwerk
- SSID: „MESSEhotspot“
- 5 GHz frequency range
- Connection s. a.



WLAN Verfügbarkeit (2,4 GHz-Frequenzband)
WLAN coverage (2,4 GHz frequency range)



Hotspot (5 GHz-Frequenzband)
Hotspot (5 GHz frequency range)

